



Après seulement quelques semaines d'exploitation la BDR fait pleinement partie du quotidien des contrôleurs du CRNA/O. Une grande partie de nos collègues privilégie déjà les ouvertures secteurs sur les positions équipées.

Le nombre d'UCESO où la BDR est disponible est hélas insuffisant. Avec le trafic de juillet et août, les ouvertures secteurs seront nombreuses et ne permettront pas aux chefs de salle de garantir à leurs PC de pouvoir travailler sur une position dotée de l'équipement.

La charge de trafic instantanée sur l'ensemble du centre augmente grandement la complexité du travail des agents en salle. En effet, lorsque les secteurs sont fortement dégroupés, les espaces sur lesquels les agents travaillent sont petits, les choses vont plus vite et surtout les coordinations inter-secteurs explosent. Dans ce cadre là, la pertinence de la BDR est fortement accrue.

La période la plus chargée de l'année vient de commencer. Le SNCTA ne peut se satisfaire de voir le déploiement étendu au reste de la salle uniquement l'hiver prochain. Il est impératif d'étendre la BDR à l'ensemble de la salle dès cet été.

C'est un enjeu de sécurité majeur.